
平成 19年７月定例教育委員会会議録 

 
１．日 時 平成 19 年７月 24 日（火）  午後２時 40 分～ 
 
２．場 所 市立公民館・中央地区公民館３階 講座室４ 
 
３．出席者 
  委員長 坂田 忠義  委員長職務代理者 毛利 髙二 
  委 員 宮﨑 慶次  委 員 夏原 晃子  教育長 永本 定芳 
 
４．事務局出席者 

教育次長兼教育総務部長 西田 寛    生涯学習部長   川口 憲一 
学校教育部長      川端 成章   生涯学習課長   鍋谷 佐和子 
総務課長        黒澤 武明   スポーツ振興課長 松田 周光   
学校管理課長      児嶋 英幸   郷土文化室長   近藤 利由 
学校教育課長      小池 俊一    
人権教育課長      山下 信   総務課参事    須賀 俊介 
産業高等学校事務長   池田 幸夫   総務課参事    柿本 邦彦 
 

 
開会 午後２時 40 分 

前回会議録について異議なく承認された。本会議録署名者に毛利委員長職務代理者を 
指名した。傍聴人１名。 

 
報告第 47号 中学校昼食サポート事業について 
○ 黒澤総務課長 

中学校昼食サポート事業について、提案書及び試食による業者選定の結果、請負業者 
はジョイフルランチ海南・和泉支店に決定した。単価は、３７０円（税込み）です。 

○ 毛利委員長職務代理者 
  事業は、いつから実施の予定ですか。 
○ 黒澤総務課長 

当初の予定どおり、９月 11日から北中学校において試行を実施します。 
 北中学校の生徒・保護者にはお知らせのチラシを配布しました。又９月１日号広報きし 

わだに掲載するとともに、再度の保護者への「お知らせ」も予定しています。 
  
報告第 48号 浜小学校・浜幼稚園への寄付について 
○ 児嶋学校管理課長 

浜小学校・浜幼稚園への寄付について、寄付者が同一ですので、一括して寄付品名・ 
寄付目的・寄付者・寄付年月日を報告する。 



報告第 49号 こども９９番配信状況について 
○ 鍋谷生涯学習課長 
こども９９番配信状況について、趣旨・登録者数・配信状況を報告する。 
○ 坂田委員長 

午後３時から６時までの時間帯は、子どもの安全見まもり隊も活動してもらっている  
が、やはり配信件数が多い。 

○ 永本教育長 
  この時間帯は、学校としても一番気になる時間帯です。子どもの下校時間は、事件が 
 発生しやすいので、十分に注意する必要がある。 
  こども９９番や子どもの安全見まもり隊の活動など、子どもの安全は、地域ぐるみで 
 守るという意識が定着してきたことは、非常にうれしく思っています。 
 
報告第 50号 平成 19年度きしわだ市民カレッジの開設について 
○ 鍋谷生涯学習課長 

平成 19年度きしわだ市民カレッジの開設について、趣旨・定員・保育・周知方法・申 
込問合先・主催・共催を報告する。 

○ 坂田委員長 
  応募状況はどうですか。 
○ 鍋谷生涯学習課長 
  現在、応募者は２０名です。 
○ 永本教育長 
  開催回数１０回すべてに参加するのは、結構きびしいのかも知れない。   
○ 鍋谷生涯学習課長 
  １０回受講して全体を修了できるように構成されているので、原則１０回受講が条件 

となります。 
 
報告第 51号 産業高校市民公開講座「簿記講座（３級）」について 
○ 池田産業高等学校事務長 

産業高校市民公開講座「簿記講座（３級）」について、開催日時・開催場所・対象者・ 
定員・実習費・講師・申込方法・問合せ先・周知方法を報告する。 

○ 坂田委員長 
  講座修了後は、検定試験を受験する予定ですか。 
○ 池田産業高等学校事務長 
  昨年は２級でしたが、日商検定に１０名受験して１名が合格しました。 
 
報告第 52号 岸和田古城跡の経過と発掘調査結果について 
○ 近藤郷土文化室長 

岸和田古城跡の経過と発掘調査の結果、現地説明会の開催状況を報告する。 
○ 坂田委員長 
  岸和田古城跡保存の要望があったように聞いているが、発掘調査は今回で終了ですか。 



○ 近藤郷土文化室長 
  今回の発掘調査で図面・写真等の資料は収集できましたので、発掘調査は今回で終了 

です。今後は、住宅用地に開発されるように聞いています。 
 
議案第 19号 補正予算について 
○ 川口生涯学習部長 

岸和田盈進会病院から児童図書購入費に充当することを目的に７万円の寄付があり、 
９月市議会に補正予算を計上することとした。 
○ 坂田委員長 
 原案どおり決定とする。 

 
議案第 20号 旭地区公民館の臨時休館について 
○ 鍋谷生涯学習課長 
  土生鼓踊りの会場として使用するため、旭地区公民館を臨時休館する。 
○ 坂田委員長 

原案どおり決定とする。 
 
議案第 21号 岸和田市立運動広場等の設置及び管理に関する条例の一部改正について 
○ 松田スポーツ振興課長 
  畑町四丁目の住居表示実施に伴い、岸和田市立葛城運動広場及び葛城テニスコートの 

位置を変更する旨の条例改正案を９月市議会に提出することとする。 
○ 坂田委員長 

原案どおり決定とする。 
  

議案第 22号 岸和田市立産業高等学校（全日制・定時制）における平成 20年度使用教科 
      書の選定について 
○ 小池学校教育課長 
  岸和田市立産業高等学校（全日制・定時制）における平成 20年度使用教科書の選定に 

ついて、概略を説明する。 
○ 多田全日制教務主任及び山田定時制教務主任 
  産業高等学校教科書選定委員会の結果及び使用教科書の変更理由の詳細を説明する。 
○ 坂田委員長 
  使用教科書の変更理由の主なものは、何ですか。 
○ 多田・山田教務主任 
  時々の話題性、生徒の習熟度に合わせた難易度、さらに１年から３年までの系統性等 
 を主眼にして選定しました。 
○ 坂田委員長 

原案どおり決定とする。 
  
 



○ 坂田委員長 
議案第 23号「教職員の人事について」については、委員の議決により非公開とする。 

その前にその他の事項で何かありませんか。 
 
その他報告 
○ 黒澤総務課長 
  ＡＥＤ（自動対外式除細動器）の全校配置のため、9 月議会に補正予算を提出すべく、 
関係部局と調整している。 
○ 西田教育次長 
  ＡＥＤについては、現在小学校に 6 台、中学校に 11 台、産業高校に 1 台が配置され 
ている。大阪府立高校での全校配置が計画されているので、岸和田市も 18 台を購入し、 
全校にＡＥＤを配置したい。 

○ 坂田委員長 
  児童・生徒のためだけでなく、学校は緊急時の避難所にもなっているので、ＡＥＤの 

全校配置をぜひ実現して下さい。 
 
○ 黒澤総務課長 
  この度、国会で成立した教育３法（学校教育法・地方教育行政の組織及び運営に関す 
 る法律・教育職員免許法及び教育公務員特例法）について、概要を説明する。 
  各課は、平成 20 年４月 1 日の法律施行期日までに条例・規則・要綱等の整備を図る 

必要がある。 
 
○ 坂田委員長 
  説明があったように、今回は大きな改正であり、遺漏のないようにお願いしたい。 
  他になければ、議案第 23 号の審議に入りますので、関係者以外は退席願います。 
 
議案第 23号 教職員の人事について 
  審議 
 
閉会 午後４時 30 分 
 
 
本会議録に相違ないことを認め署名する。 
 
 
委員長 
 
 
 
署名委員 


